

06.05.2022

Definitiv eines der Highlights auf der MOTORWORLD Classics Bodensee: Das 100-Jährige Jubiläum von Maybach. Die ausgestellten auf Hochglanz polierten Autos tragen so viel Geschichte in sich. Siegfried Rehm, jahrzehntelanger Mitarbeiter von Maybach Motorenbau, gibt einen kurzen Einblick in die Geschichte.

Anmoderation:

Es ist definitiv ein Highlight der MOTORWORLD Classics Bodensee: Das 100-Jährige Jubiläum von Maybach. Die ausgestellten, auf Hochglanz polierten Autos tragen so viel Geschichte in sich. Theresa Vorleiter berichtet:

Karl Maybach war genau wie sein Vater Wilhelm Maybach ein absoluter Automobilfanatiker. Ein Pionier mit herausragenden Ideen. Siegfried Rehm, jahrzehntelanger Mitarbeiter von Maybach Motorenbau.

TON

Herr Rehm, Sie haben Karl Maybach auch persönlich gekannt?

TON

Dann muss die Familie Maybach aber ein guter Arbeitgeber gewesen sein.

TON

Was sind denn die Maybach Autos heute wert?

TON

Maybach feiert 100 Jahre - Auf der MOTORWORLD Classics Bodensee können die Besucher die wunderschönen Autos und die dazugehörige Geschichte noch bis zum 08. Mai bestaunen.

Theresa Vorleiter, Redaktion, Friedrichshafen